
MÉDIAS ET
DROGUES

p r é s e n t é  p a r

 OVETS ET YOCH



bêêêh...C’est souvent
catastrophique avec des histoires

de violence ou de dépendance… Mais
ça ne crée pas de fausses idées ?

Ovets, pourquoi les
médias parlent souvent
des drogues de manière

assez négative ? 

c’est à dire yoch ?



“...il prend de la drogue et perd
toute sa laine d’un coup... La

vérité sur les drogues” 

C’est vrai que les médias
peuvent renforcer des

stéréotypes, en réduisant la
consommation de drogues à
un problème de criminalité et
en étant sensationnalistes...



“...elle prend de la
drogue et s’enfuit de la

bergerie sans sabots”

 les formats médias sont de plus en plus
courts, alors ça devient un vrai

challenge de prendre le temps de traiter
des sujets complexes comme “la drogue”.

dans la société du clic, où le
sensationnel est roi, çe n’est pas

facile de garder l’équilibre.



ah bon?!

énorme
Mais ils

ont aussi
un pouvoir

oui yoch ! 

Quand les médias abordent Le sujet des
drogues à travers des études ou le
prisme des acteurs, ils montrent une
réalité bien plus nuancée, bien loin des
représentations stigmatisantes.



 Ils peuvent vraiment
changer les perceptions.

“...la réduction des risques est
une réponse pragmatique”

chaque reportage qui montre une autre
perspective, chaque histoire qui casse les
stéréotypes, contribue à briser le stigma.

Les médias, quand ils choisissent de le
faire, peuvent être des alliés puissants de

la réduction des risques...

à suivre...


